

403 Editorial

404 Aktuell/Leserbriefe

Kommentar

- 411 Generalist und Spezialist – Zwei unterschiedliche Welten von Arbeit und Arbeitsauftrag
Abholz, H.-H.

DEGAM-Leitlinie

- 414 Neue DEGAM-Leitlinie – Service-Aktion für DEGAM-Mitglieder
Abholz, H.-H., F. Gerlach
- 416 Die neue DEGAM-Leitlinie „Ältere Sturzpatienten“
Gulich, M.

Originalarbeiten

- 421 Wie brauchbar ist ein „Do-it-yourself“-Blutdruckmessplatz für Patienten in der hausärztlichen Praxis?
Meyer, F.
- 425 Ärztliche Patientenbetreuung im stationären Hospiz. Hausärztliche Erfahrungen und Präferenzen
Weber, M., M. Kühlenbäumer, B. Mutschler, B. Schüler

Ausbildung

- 431 Lehren und Lernen am UKE – Die Umsetzung der Approbationsordnung für Ärzte in Hamburg
van den Bussche, H.

Der besondere Artikel

- 438 Der Patient als Text – Metaphern in der Medizin. Skizzen einer dialogbasierten Medizin
Kamps, H.

403 Editorial

404 News/Letters

Commentary

- 411 All-Rounder and Specialist – Two Entirely Different Spheres of Work and of Job Directives
Abholz, H.-H.

DEGAM Guideline

- 414 New DEGAM Guidelines – Service for DEGAM Members
Abholz, H.-H., F. Gerlach
- 416 New DEGAM Guideline “Elderly Falling Patients”
Gulich, M.

Originals

- 421 Is It Useful to Establish a “Do-It-Yourself” Blood-Pressure Measurement Service Station in a General Practice?
Meyer, F.
- 425 Medical in Patients Hospice Care – Experiences and Preferences of Family Doctors
Weber, M., M. Kühlenbäumer, B. Mutschler, B. Schüler

Education

- 431 Teaching and Learning at Hamburg Medical Faculty – The Development and Implementation of a New Undergraduate Medical Curriculum
van den Bussche, H.

The special Article

- 438 The patient as text – metaphors in medicine
Kamps, H.